

「カテイカ」
家庭総合科9期生の渋谷先輩
が製作した学科公認のキャラ
ターです



令和7年3月24日発行

なごみ通信



3月3日、学科のまとめとして3年生の送別会が行われました。3学年が一同に集まり活動できるのはなかなか貴重な時間です。3年生からは卒業制作で作った物の紹介や大変だったところや頑張ったところなどを紹介してもらいました。全体の紹介の後にはそれぞれ気になる作品について先輩達に質問をし、1、2年生は卒業制作に向けての思いを新たにしていました。また3年生から1、2年生に向けての言葉も伝えてくれました。頼もしい言葉の数々。みんなの心に大切に残ったと思います。



校内カフェ

第9号は2年生特集です。2月21日に校内カフェを行い、お世話になっている先生方に感謝の気持ちを伝えました！



全員で話し合い、店名とコンセプトを決定しました。安らげる空間をコンセプトとし、安らぎのイメージカラーはみどり緑ということで「グリーンカフェ」という店名になりました。



コーヒーや紅茶に合うお菓子を、試食して決定しました。カボチャクッキーが1番人気でした。



当日は、初めての接客に緊張しながらも、来ていただいた先生方に、元気よく笑顔で接客することができました。お客様アンケートには、「丁寧な接客でした。」「ゆっくりと過ごすことができました。」と書かれており、全員で協力して、お客様に喜んでいただきました！

1年生の様子



この一年間で製作した雑巾をマクドナルドハウスへ寄贈、保健室からの受注の納品を行いました。マクドナルドハウスの職員の方にも保健室の先生にも感謝をされうれしいひとときでした。みんなで作った雑巾を使って学校みんなが大切な校舎の掃除をしてくれるね。

3年生の様子



これまで作業学習でお世話になったお向かいのマクドナルドハウスさんに感謝の気持ちを込めて、室内の装飾をさせていただきました。手縫いで作ったヨーヨーキルトを150個以上使い、キッズスペースの天井を華やかに！利用する皆さんに喜んでいただけるといいですね♪